

KIM

Ngopi Santuy di Batas Batu, Kedekatan Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad dan Masyarakat

Agung widodo - NDUGA.KIM.WEB.ID

Dec 4, 2023 - 15:24



NDUGA- Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad kembali '[Ngopi Santuy](#)' bersama masyarakat, bertempat di depan Pos Kout Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Senin (4/12/2023).

Kegiatan Ngopi bareng prajurit dan masyarakat adalah bagian dari Komunikasi Sosial ([Komsos](#)) dalam rangka mempererat silaturahmi antara pasukan Pandawa Kostrad bersama masyarakat.



Dansatgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) Letkol Inf Subandi menjelaskan, bersama rakyat TNI Kuat dan bersama TNI Rakyat hebat, kalimat tersebutlah yang selalu diaplikasikan pasukan Pandawa Kostrad di medan penugasan Kabupaten Nduga.

Lanjutnya, kegiatan yang berlangsung dengan penuh kehangatan dan kekeluargaan itu merupakan wujud soliditas dan kekompakan pasukan [Pandawa Kostrad](#) bersama warga untuk terus memberikan rasa aman dan nyaman.

“Ini merupakan momentum yang sangat baik, sebagai suatu sarana dalam rangka membina hubungan komunikasi yang harmonis dengan masyarakat, di tambah menjelang perayaan [Natal](#) kita bisa diskusikan bersama sambil ngopi, guna merencanakan kelancaran perayaan Natal tahun ini dengan aman dan damai,” ungkap Dansatgas.

Pantauan di lokasi suasana sore di Batas Batu pun semakin hangat diiringi [secangkir kopi](#) dan obrolan santai pasukan Pandawa Kostrad bersama masyarakat. Tak ada jarak antara mereka bersatu dan berbaur bersama untuk bertukar cerita satu sama lain.



Dengan duduk ngopi bersama dengan suasana yang nyaman dan damai diharapkan masyarakat dapat menuangkan segala inspirasi maupun kesulitan yang dihadapi kepada pasukan Pandawa sehingga semua masalah bisa diatasi secara bersama.

Sementara itu, Emanuel Ema salah satu warga menyampaikan, ngopi bersama tersebut sebagai bentuk kerjasama dan kekompakan yang baik antara TNI dan masyarakat untuk sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Batas Batu.

“Bapak TNI ini luar biasa baik, mereka semua ramah, sering berbagi kepada masyarakat, hari ini kita di ajak ngopi bersama, cerita bersama, hari ini pokoknya luar biasa masyarakat semua senang, semoga Bapak TNI semua mendapat balasan dari Tuhan untuk segala kebaikannya,” tandas bapak Emanuel.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad